

ACTA

SESION ORDINARIA N° 01/19

En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los seis días del mes de mayo de 2019, siendo las 11:00 hs. se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 1/19 del Consejo Asesor de la Carrera Licenciatura en Administración de la Universidad Nacional de Moreno, presidida por el Coordinador-Vicedecano, Marcelo Alejandro Monzón (DNI N° 16.737.296). Se encuentran presentes los Consejeros del Claustro Docente de la Carrera, Walter Klein (DNI N°22.606.244) y Gustavo Badía (DNI N°12.717.598) con ausencia del Consejero del Claustro Estudiantil.

En cumplimiento del ORDEN DEL DÍA, se detalla a continuación los temas tratados:

1°) Marcelo Monzón da lectura del Acta correspondiente a la 5ta reunión 2019 de Consejo Asesor. No habiendo objeciones se da por aprobada.

2°) Marcelo Monzón informa lo realizado hasta el momento. Destaca el trabajo en la Comisión Articulación de Contenidos y Actualización de Programas y Correlatividades de la Carrera de Administración; la realización de la jornada de actualización interna 2018; el desarrollo de las pasantías; y los nuevos egresados, entre otras acciones.

3°) Marcelo Monzón presenta los lineamientos básicos para el informe de seguimiento de las pasantías de los estudiantes de la carrera. Al respecto comenta que estos lineamientos buscan configurar un cuerpo de información mínima a ser brindados por parte de las organizaciones que reciben los pasantes y que deberá ser suscripto por el responsable tutor en la organización, el tutor o responsable académico y el estudiante. El consejero Walter Klein toma la palabra y manifiesta su acuerdo, destacando la importancia de contar con este instrumento y la necesidad de comprometer a más docentes como responsables tutores. También propició un encuentro con docentes para tratar este tema, en adelante. No habiendo más

WALTER KLEIN

intervenciones ni objeciones se dan por aprobados los lineamientos.

4°) El Consejero Klein, informa sobre la propuesta de realización de un seminario de actualización sobre la Regulación Técnica 49 (RT 49). Esta RT es una importante normativa generada por la Federación Argentina de Consejos Profesional en Ciencias Económicas. Brinda las pautas para la formulación de Planes de Negocio, y habilita a los licenciados en administración matriculados a firmar esos planes, como requisito, por lo que afecta de manera positiva el ejercicio profesional de los profesionales en administración. Marcelo Monzón toma la palabra y señala que dada la importancia de esta normativa, que ya rige en todo el territorio, se prevea que esta actividad se considerada académica, por lo que se debe garantizar la posibilidad a los estudiantes de acudir a la charla a realizarse en fecha próxima. Por otra parte sugiere que participe en el encuentro el Dr. Martín López Armengol, quien se ocupara de este tema como responsable de la elaboración de la resolución en la Federación. No habiendo más intervenciones ni objeciones se da por aprobada la realización del encuentro.

5°) Marcelo Monzón informa sobre la realización de las III Jornadas de Actualización Interna 2019, que en esta oportunidad se centrará en la Administración y Logística. Recuerda el desarrollo de la anterior y propone que se realice entre los meses de septiembre y octubre, a coordinar con la agenda del DEYA. También propone que la organización se desarrolle en conjunto con una comisión ad-hoc. No habiendo más intervenciones ni objeciones se da por aprobada la realización de las jornadas.

Sin más temas que tratar y siendo las 13.00 horas, se da por finalizada la 1era. Sesión Ordinaria del Consejo Asesor de la Carrera de Licenciatura en Administración de 2019.


WALTER KLEIN


G. BODNA

